

Start in die RTF-Saison

Nortorf ist Gastgeber des ersten RTF-Wochenendes in diesem Jahr. Die RSG Mittelpunkt freut sich über die gute Wettervorhersage und viele Gäste zum Fischbrötchen-Brevet und zur Frühlings-RTF.

Bereits am Samstag geht es um 8.00 Uhr auf den 210 km langen Fischbrötchen-Brevet. Nach Husum, Kappeln und Schönberg sollen nun die Fischbrötchen in Grömitz probiert werden. Infos auf www.rsg-mittelpunkt.de/fischbroetchen/

Wenn die RSGer schon Mal auf den Beinen ist, dann laden sie die Radfahrer des Nordens zum Saison-Start ein. Die erste RTF des Jahres findet am Mittelpunkt statt und folgt den Strecken in den Frühling. Ab 9.00 Uhr ist Start an der

Gemeinschaftsschule Nortorf und die Teilnehmer haben die Wahl zwischen drei Strecken über 40, 70 und 110 km durch die reizvolle Landschaft Mittelholsteins. Alle Infos unter www.rsg-mittelpunkt.de/rtf-in-den-fruehling/



Nortorf - Bekannt für eine gute Verpflegung

Wir sehen uns am Wochenende